



Intersyndicale de l'usine INEOS de Sarralbe : Rue Ernest Solvay 57430 Sarralbe

## MANIFESTATION

Le 16 novembre dernier nous avons organisé une réunion de sensibilisation au sujet du devenir de notre site industriel qui est gravement menacé par les décisions stratégiques de TOTAL.

Cette réunion a bien été couverte par la Presse (écrite et télévisée).

Nous devons maintenir notre action, tout reste en effet à faire, puisqu'aucune décision rassurante n'est intervenue.

Avec la Municipalité de Sarralbe, nous avons décidé l'organisation d'une manifestation sur la voie publique. D'après les premiers retours que nous avons des élus, nous pouvons d'ores et déjà annoncer qu'ils seront plus nombreux que lors de notre réunion du 16. Des délégations de Carling seront également présentes.

La manifestation aura pour but de mettre en place deux banderoles pour défendre la chimie en Moselle. La première sur le pont à l'entrée de Sarralbe, la seconde sur le fronton de la mairie.

Un défilé sera organisé le **lundi 4 décembre à partir de 15h30**

**( rassemblement devant le parking polyoléfines à l'entrée principale de l'usine)  
démarrage de la manifestation en direction du pont de Sarralbe à 16h.**

Les élus et les organisations syndicales prendront la parole devant la Mairie.

**Venez nombreux défendre vos emplois et l'économie de toute la région.**

Pour l'Intersyndicale CFDT-CFTC et CGT : Jean-Marc DAHLEM  
Tél : 06 62 06 50 21

Pour des raisons de sécurité et pour le bon déroulement de cette manifestation nous vous conseillons de mettre votre véhicule sur le parking de la salle des Fêtes Solvay et vous rendre à pied à l'entrée principale de l'usine. La circulation sera coupée entre Willerwald et Sarralbe pendant le temps que durera la manifestation.